



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

## Campeonato DISA AUTONOMICO DE MONTAÑA



NP 36<sup>o</sup>/15 Octubre Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida Betancuria (Fuerteventura)

## El Campeonato DISA Autonómico de Montaña se despide este fin de semana en Fuerteventura

- Con los títulos virtualmente decididos, la emoción se centra en cómo puede quedar la clasificación final entre los Turismos.

El Campeonato DISA Autonómico de Montaña toca a su fin y lo hace con una Subida Betancuria – Isla de Fuerteventura que ha despertado el interés de los aficionados. No en vano, la presencia de Andrés Vilariño, que estrena una nueva Norma de 501 CV de potencia, es un gran atractivo, y es que no todos los días se puede contemplar la participación de un cuatro veces campeón continental.

En el plano local, Enrique Cruz ya es virtual campeón, por lo que a Fuerteventura acude con un Volkswagen Polo GTI, en lugar del Porsche 911 GT3 que queda reservado para el inminente Rallye Isla Tenerife. Por tanto, la emoción está en ver qué sucede en la lucha por el tercer puesto del campeonato.

Juan Lorenzo Fernández, con un Citroën AX GTI, parece el mejor posicionado, ya que está a sólo un punto del cajón. Con opciones también se encuentra Modesto Martín y su Porsche 996 GT3 que, de lograr la victoria, tendía muchas opciones de acceder a esa preciada plaza. En una situación muy similar está el lanzaroteño Antonio Suárez. Estrenando en esta ocasión un Porsche GT3, baraja unas opciones muy similares a las de Martín, ya que ambos apenas andan separados por tres puntos. Jesús María Lemes también mantiene remotas posibilidades para acceder al podio, aunque por su mecánica lo tiene algo más complicado en el rápido trazado de la isla de Fuerteventura.

En cualquier caso es importante destacar que se deciden los títulos en las categorías 3 y 4. El palmero Juan Lorenzo Fernández se la juega en la primera de ellas, mientras que Camilo González (Honda Civic Type R) lo hace en la segunda. Como curiosidad, ambos pilotos llegan empatados con unos rivales que, para suerte suya, estarán ausentes en la isla majorera.

La IV Subida Betancuria – Isla de Fuerteventura ha despertado un gran interés, gracias a una serie de novedades que han dado un singular atractivo a la despedida de esta última cita del Campeonato DISA Autonómico de Montaña.

